



L'évêque Nestor de Chersonèse a pris part à la réunion annuelle de l'Assemblée des évêques orthodoxes d'Espagne et du Portugal

Le 20 avril 2018, au cours de sa visite archipastorale à Madrid, l'évêque Nestor de Chersonèse a pris part à la réunion annuelle de l'Assemblée des évêques orthodoxes d'Espagne et du Portugal. Y participaient aussi le métropolite Polycarpe d'Espagne et du Portugal (Patriarcat de Constantinople) et l'évêque Timothée d'Espagne et du Portugal (Église orthodoxe roumaine).

L'assemblée a approuvé le ménologe des saints de l'Église indivise ayant illuminé la péninsule ibérique, établi par l'archiprêtre Andreï Kordotchkine, recteur de l'église madrilène Sainte-Marie-Madeleine. Les hiérarques ont résolu de présenter une requête aux primats des Églises orthodoxes locales pour instituer une date commémorant la synaxe des saints ibériques au niveau panorthodoxe.

Les membres de l'assemblée ont aussi approuvé le texte de la traduction espagnole de la Liturgie de saint Jean Chrysostome, qui sera proposée aux orthodoxes de toutes les juridictions canoniques présentes en Espagne. La traduction a été effectuée par l'archiprêtre Andreï Kordotchkine, informe le site du diocèse de Chersonèse.

Le même jour, l'évêque Nestor a rencontré l'ambassadeur de la Fédération de Russie en Espagne, Y. P. Kortchaguine, qui a donné à l'ambassade un déjeuner officiel en l'honneur de la venue de l'archipasteur à Madrid. A la fin de la rencontre, le chef de la mission diplomatique russe en Espagne a prié de remettre à l'église Sainte-Marie-Madeline une icône de saint Théodore Ouchakov, offerte par le ministre des Transports de la Fédération de Russie, M. Sokolov.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/47516/>